



WAKIL PM THAILAND SAMBUT TURIS TIONGKOK

Wakil Perdana Menteri Thailand dan Menteri Kesehatan Masyarakat Anutin Charnvirakul dan pejabat senior lainnya menghadiri upacara penyambutan turis Tiongkok di Bandara Suvarnabhumi di Samut Prakan, Thailand, Senin (9/1). Thailand pada hari Senin menyambut kedatangan ribuan turis Tiongkok di Bangkok, kelompok pertama setelah optimalisasi strategi COVID-19 Tiongkok yang mulai berlaku pada 8 Januari.

Ribuan Pendukungnya Ditahan, Mantan Presiden Brasil Bolsonaro Pergi ke Florida

Bolsonaro dikabarkan menjalani perawatan di rumah sakit di Orlando karena sakit usus.

BRASILIA(IM) - Mantan Presiden Brasil Jair Bolsonaro dikabarkan berada di Florida, Amerika Serikat, di saat ribuan pendukungnya ditangkap dan ditahan setelah melakukan penyerbuan ke tiga gedung pemerintahan di ibu kota Brasil, Brasilia.

Istri Bolsonaro Michelle menyatakan, suaminya berada di Florida untuk menjalani perawatan di salah satu rumah sakit di kota Orlando. Bolsonaro menjalani perawatan karena sakit usus yang dideritanya pasca insiden penusukan saat kampanye pemilu 2018.

Dokter yang menangani Bolsonaro mengatakan, dia mengalami penyumbatan usus yang tidak serius. Kemungkinan besar mantan presiden Brasil itu tidak memerlukan tindakan pembedahan.

Bolsonaro menghadapi beberapa penyelidikan di hadapan Mahkamah Agung Brasil. Dia dapat bepergian dengan visa yang dikeluarkan untuk kepala negara, diplomat, dan pejabat pemerintah lainnya.

Keberadaan Bolsonaro di Florida ini menuai kecamaran dari anggota parlemen Demokrat di Kongres AS Joaquin Castro. Kepada CNN, Castro mengatakan bahwa AS tidak boleh memberikan perlindungan kepada sosok otoriter yang telah menginspirasi terorisme domestik. Menurutnyanya, Washington harus mengirim Bolsonaro kembali ke Brasil.

Sementara itu pemerintah AS menolak mengomentari visa Bolsonaro. Namun, juru bicara Departemen Luar Neg-

lihan ketertiban di ibu kota Brasil pada Senin (9/1). Ribuan pendukung Bolsonaro berbaris dari perkemahan itu pada Minggu (8/1), sebelum menyerbu istana presiden, Mahkamah Agung, dan Kongres dalam serangan terburuk terhadap lembaga-lembaga negara sejak Brasil kembali ke demokrasi pada 1980-an.

Presiden Lula yang kembali bekerja di istana Planalto bertemu dengan menteri pertahanan dan komandan angkatan bersenjata. Mereka membahas kekerasan yang mengingitkan pada penyerangan ke gedung Kongres AS, Capitol, dua tahun lalu oleh para pendukung mantan Presiden Donald Trump.

Sementara itu, Pihak berwenang Brasil mengatakan pada Selasa (10/1), sedang menyelidiki kemungkinan keberadaan dalang di balik penyerbuan yang menyerbu gedung-gedung pemerintahan. Peristiwa ini sangat mirip dengan penyerbuan di gedung Kongres AS,

Capitol, pada 6 Januari 2021.

Menteri Kehakiman Brasil Flavio Dino mengatakan, polisi telah mulai melacak sosok yang membayar bus pengangkut pengunjung rasa ke ibu kota. Dia mengatakan, para perusuh tampaknya bermaksud agar pertunjukan itu menciptakan efek domino secara nasional.

Mereka yang terlibat dalam unjuk rasa itu dapat didakwa dengan berbagai pelanggaran, termasuk kejahatan teror-ganisir, melakukan kudeta, dan penghapusan dengan kekerasan atas aturan hukum yang demokratis.

"Kami pikir yang terburuk sudah berakhir," kata Dino.

Dino menyatakan, pemerintah sekarang fokus untuk menghukum para pelanggar hukum dan orang-orang yang terlibat. "Kami tidak dapat dan tidak akan berkompromi dalam memenuhi tugas hukum kami, karena pemenuhan ini sangat penting agar kejadian seperti itu tidak terulang kembali," ujarnya. ● tom

dan kami akan mengajukan banding dalam jangka waktu yang diperbolehkan oleh undang-undang," tambah Shams.

Hashemi pernah menghadapi dakwaan serupa sebelumnya, dan pada 2012 ditangkap dan dijatuhi hukuman enam bulan penjara karena "propaganda melawan republik Islam".

Almarhum ayah Hashemi, presiden Iran antara tahun 1989 dan 1997 yang meninggal pada tahun 2017, dianggap moderat dan menganjurkan hubungan yang lebih baik dengan Barat.

Pihak berwenang Iran mengatakan ratusan orang, termasuk anggota pasukan keamanan, telah tewas dan ribuan orang ditangkap sehubungan dengan aksi-aksi protes atas kematian Mahsa Amini.

Aksi tersebut umumnya mereka gambarkan sebagai "kerusuhan".

Sejauh ini, empat orang telah dieksekusi mati terkait demo tersebut.

Pengadilan mengatakan 13 orang lainnya telah dijatuhi hukuman mati atas "kerusuhan" tersebut. Enam dari terdakwa ini telah diberikan persidangan ulang. ● ans

Presiden Meksiko Tantang Joe Biden

MEXICO CITY(IM) - Presiden Meksiko Andres Manuel Lopez Obrador menantang Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden saat melakukan pertemuan di Mexico City pada Selasa (10/1). Dia meminta AS untuk mendukung hubungan diplomatik dan ekonomi yang mendalam antara ketiga negara.

Pada Senin (9/1) sore, Lopez Obrador secara resmi menyambut Biden di Palacio Nacional, pertama kali sejak 2014 Meksiko menjamu presiden AS.

Untuk menunjukkan solidaritas, ibu negara AS dan Meksiko menyampaikan pidato yang sama, bergantian antara Jill Biden dalam bahasa Inggris dan Beatrix Gutierrez Muller dalam bahasa Spanyol.

"Kami percaya bahwa kemiskinan tidak ditakdirkan oleh Tuhan, tetapi hasil dari ketidaksetaraan. Kami tahu bahwa orang miskin layak untuk hidup lebih baik dan bekerja dengan belas kasih, setiap hari, untuk meningkatkan kehidupan semua orang," kata Jill Biden.

Biden diperkirakan akan menindaklanjuti perjalanan pertamanya ke Meksiko sebagai presiden dengan kunjungan berikutnya ke Kanada, meski belum dijadwalkan.

Seorang pejabat senior Kanada yang berbicara tanpa menyebut nama karena tidak berwenang untuk membahas masalah ini secara terbuka mengatakan, bahwa Kanada sedang bekerja dengan orang Amerika dalam kunjungan dalam waktu dekat. ● gul

landi setelah adanya beberapa permintaan dari kakak laki-laki gadis tersebut, Pietro. Menurut kantor berita LaPresse, Pietro tanpa henti berkampanye untuk menemukan kebenaran di balik hilangnya Orlandi.

Alessandro Diddi mengkonfirmasi pembukaan kembali penyelidikan hilangnya Orlandi ke LaPresse. Media yang pertama kali melaporkan hal itu adalah Adnkronos. Kepada LaPresse, Diddi menyampaikan, semua berkas, dokumen, laporan, informasi, dan kesaksian yang terkait dengan kasus Orlandi akan diperiksa ulang guna mengklarifikasi serangkaian fakta.

Pengacara keluarga Orlandi, Laura Sgro, mengaku tak mendapat tumbasan dari Vatikan bahwa mereka membuka kembali penyelidikan atas hilangnya Orlandi. "Kami baru mengetahui penyelidikan itu melalui media. Kami menulis kepada paus setahun yang lalu dengan maksud untuk berbicara dengan promotor

Vatikan Buka Kembali Kasus Hilangnya Bocah Perempuan Tahun 1983

Vatikan telah membuka kembali penyelidikan kasus Emanuela Orlandi, seorang anak perempuan berusia 15 tahun yang hilang pada 22 Juni 1983. Kasus tersebut telah mencengkeram Italia selama 40 tahun dan melibatkan Takhta Suci Vatikan.

Saat dinyatakan hilang pada Juni 1983, Orlandi sedang dalam perjalanan pulang sesuai menghadiri kelas seruling di Roma. Keluarga Orlandi tinggal di Kota Vatikan. Ayahnya adalah seorang pegawai di rumah tangga kepausan.

Kasus hilangnya Orlandi telah memicu beberapa teori. Salah satunya menduga bahwa dia diculik oleh sebuah geng untuk memeras Vatikan agar membebaskan Mehmet Ali Agca. Agca dipenjara pada 1981 setelah berusaha membunuh Paus Yohanes Paulus II.

Promotor keadilan Vatikan, Alessandro Diddi, telah membuka kembali kasus Or-

keadilan. Kami tentu saja senang mereka melakukan penyelidikan, tetapi kami sangat berharap ini akan benar-benar memberikan jawaban yang konkret," kata Sgro, dikutip laman the Guardian.

Pembukaan kembali penyelidikan Orlandi dilakukan beberapa bulan setelah platform Netflix merilis film dokumenter berjudul "Vatican Girl". Film tersebut mengeksplorasi teori seputar kasus Orlandi. Dalam film itu, salah satu narasumber yang diwawancarai adalah teman masa kecil Orlandi.

Dia mengatakan bahwa Orlandi pernah dianiaya oleh seseorang yang dekat dengan paus. Kala itu pemimpin Vatikan adalah Yohanes Paulus II. Pembukaan kembali kasus ini juga terjadi setelah Georg Ganswein, sekretaris pribadi dan orang kepercayaan mendiang mantan Paus Benediktus, mengatakan dia akan membahas misteri Orlandi dalam bukunya, yang bakal diterbitkan pada 12 Januari. ● ans

Rezim Kim Jong Un Dikritik karena Utamakan Pakan Ternak

PYONGYANG (IM) - Warga Korea Utara (Korut) mengeluhkan sikap pemerintah yang lebih mengutamakan pakan ternak, terutama lembu atau sapi pekerja, dibandingkan warganya.

Di tengah musim dingin yang menyelimuti Korut, pemerintah menyisihkan pakan untuk ternak, namun memotong jatah makanan untuk petani menjadi separuhnya.

Seperti dilansir Radio Free Asia, Selasa (10/1), sejumlah sumber di Korut menuturkan bahwa para peternak menerima banyak jatah pakan ternak di peternakan kolektif yang ada di negara terisolasi tersebut, sementara jatah tahunan untuk para petani dikurangi setengahnya karena panen yang buruk.

Langkah tersebut tampaknya dimaksudkan untuk menggenjot produksi panen di Korut.

Seorang sumber dari Provinsi Pyongyang Selatan menuturkan kepada Radio Free Asia bahwa distribusi biji-bijian untuk musim dingin di peternakan kolektif yang ada di distrik Maengsan berakhir pada Desember lalu.

"Distribusi tahun ini yang diterima oleh para petani hanya mencapai jatah

makanan setengah tahun," sebut sumber tersebut.

"Namun, biji jagung dan batang jagung sebanyak 100 kilogram telah dipasok untuk sapi-sapi pekerja di peternakan kolektif," tutur sumber itu. Lembu jantan atau sapi pekerja biasanya digunakan untuk menarik bajak dan melakukan pekerjaan-pekerjaan lainnya.

"Akibatnya, para petani mengeluhkan bahwa sapi-sapi diperlakukan lebih baik daripada manusia, dan bahwa sapi-sapi lebih penting dari manusia," ucap sumber tersebut.

Sejumlah sumber di Korut juga menyebutkan bahwa suhu udara menurun hingga jauh di bawah titik beku, dan saat makanan menjadi semakin langka, banyak orang yang dilaporkan hilang, yang diyakini mati kelaparan atau mati membeku.

Di tengah situasi memilukan itu, Radio Free Asia juga menerima laporan bahwa anak-anak gelandangan menjadi pengemis disebut kotebji - meninggal di jalanan.

Para pekerja di Korut juga dilaporkan meninggalkan rumah untuk mencari nafkah lain dengan berburu dan mencari ikan di area-area terpencil karena tidak mampu membeli makanan. ● gul

Putri Mantan Presiden Iran Dibui 5 Tahun Terkait Demo Mahsa Amini

IRAN (IM) - Aktivist Iran, Faezeh Hashemi, putri mantan presiden Iran, Akbar Hashemi Rafsanjani, telah dijatuhi hukuman penjara lima tahun karena "propaganda" dan tindakan melawan keamanan nasional.

Dilansir kantor berita AFP, Selasa (10/1), Hashemi ditangkap di ibu kota Teheran pada 27 September tahun lalu karena menyerukan warga untuk berdemonstrasi di tengah aksi protes nasional yang dipicu oleh kematian Mahsa Amini.

"Klien saya, Bu Hashemi, dijatuhi hukuman lima tahun penjara oleh pengadilan," kata pengacaranya Neda Shams, seraya menambahkan dia berencana untuk mengajukan banding atas putusan tersebut.

Shams mengatakan, mantan anggota parlemen berusia 60 tahun dan aktivis hak-hak perempuan itu didakwa dengan kolusi terhadap keamanan nasional, propaganda melawan republik Islam dan mengganggu ketertiban umum dengan berpartisipasi dalam pertemuan ilegal.

"Putusan yang belum final itu disampaikan kepada saya pada hari Rabu,

dan kami akan mengajukan banding dalam jangka waktu yang diperbolehkan oleh undang-undang," tambah Shams.

Hashemi pernah menghadapi dakwaan serupa sebelumnya, dan pada 2012 ditangkap dan dijatuhi hukuman enam bulan penjara karena "propaganda melawan republik Islam".

Almarhum ayah Hashemi, presiden Iran antara tahun 1989 dan 1997 yang meninggal pada tahun 2017, dianggap moderat dan menganjurkan hubungan yang lebih baik dengan Barat.

Pihak berwenang Iran mengatakan ratusan orang, termasuk anggota pasukan keamanan, telah tewas dan ribuan orang ditangkap sehubungan dengan aksi-aksi protes atas kematian Mahsa Amini.

Aksi tersebut umumnya mereka gambarkan sebagai "kerusuhan".

Sejauh ini, empat orang telah dieksekusi mati terkait demo tersebut.

Pengadilan mengatakan 13 orang lainnya telah dijatuhi hukuman mati atas "kerusuhan" tersebut. Enam dari terdakwa ini telah diberikan persidangan ulang. ● ans



COMING OF AGE DAY DI YOKOHAMA - JEPANG

Sejumlah gadis berkimono mengikuti upacara Coming of Age Day di Yokohama, Jepang, Senin (9/1). Coming of Age Day adalah hari libur umum di Jepang yang diadakan setiap tahun pada hari Senin kedua di bulan Januari. Dengan berlakunya revisi KUH Perdata April lalu, usia dewasa diturunkan menjadi 18 dari 20 tahun.

Para Menteri Inggris Temui Serikat Pekerja untuk Hentikan Pemogokan

LONDON(IM) - Para menteri Inggris menemui perwakilan serikat-serikat buruh, Selasa (10/1). Mereka berusaha menghentikan gelombang pemogokan yang dilakukan para pekerja dari berbagai sektor yang menuntut upah lebih tinggi.

Serikat guru, yang akan mengumumkan hasil pemungutan suara mereka akhir pekan ini, bakal bertemu dengan menteri pendidikan Inggris. Sementara menteri kesehatan akan mengadakan pembicaraan dengan serikat pekerja yang mewakili pekerja ambulans dan perawat. Kemudian menteri transportasi akan bertemu dengan serikat pekerja kereta api.

Menyusul pertemuan dengan Menteri Kesehatan Steve Barclay, pimpinan nasional serikat pekerja Unite the Union Onay Kasab mengatakan bahwa mereka ingin membahas penghematan produktivitas sebagai imbalan atas penghargaan gaji lebih lanjut.

"Kami berbicara tentang orang-orang yang bekerja jauh melampaui jam kontrak mereka, hanya untuk menyelesaikan pekerjaan. Hari ini merupakan penghinaan bagi anggota kami," kata Kasab.

Kepala kesehatan di Unison, Sara Gorton, mengatakan, mengadakan pembicaraan tentang gaji adalah kemajuan. Namun men-

rutnya, serikat pekerja tidak mendapatkan apa yang diperlukan untuk membatalkan aksi pemogokan yang akan datang.

Serikat-serikat pekerja mengatakan mereka hanya akan membatalkan pemogokan dalam beberapa pekan ke depan jika ada tawaran untuk menyelesaikan perselisihan mengenai penyelesaian gaji tahun ini. Sementara itu pemerintah ingin fokus pada kenaikan gaji untuk tahun anggaran berikutnya.

Pemerintah berpendapat bahwa kenaikan gaji yang sesuai dengan inflasi hanya akan memicu kenaikan harga lebih lanjut. Selain itu, hal tersebut pun menyebabkan suku bunga dan pembayaran hipotek naik lebih jauh.

Selama kunjungan ke pusat kesehatan pada Senin pagi, Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak mengatakan kepada wartawan bahwa pemerintah dengan senang hati membahas tuntutan gaji para serikat pekerja.

"Berlabuh pada apa yang masuk akal, apa yang bertanggung jawab, apa yang terjangkau bagi negara," ucapnya.

Ditanya tentang laporan media, pemerintah sedang mempertimbangkan untuk melakukan pembayaran satu kali kepada perawat untuk membantu biaya hidup. Sunak menolak berkomentar secara spesifik. ● gul